

# *Francia acogerá en octubre el mes rosado contra el cáncer de mama*

---



París 25 sep (RHC) Por vigésimo sexto año consecutivo Francia acogerá en octubre el mes rosado, como parte de los esfuerzos globales para sensibilizar sobre el cáncer de mama, fenómeno que amenaza a una de cada ocho mujeres.

La campaña promovida por la asociación "El Cáncer de Seno. Hablemos!" para informar, dialogar y movilizar comenzará el primero de octubre en esa capital con un concierto benéfico gratuito de las cantantes Dido y Catherine Ringer, en la Fuente de Trocadero, ubicada frente a la Torre Eiffel.

A propósito de las jornadas de sensibilización, la icónica torre lucirá, como lo hace desde 2014, el color rosado.

De acuerdo con la asociación promotora, la campaña representa la oportunidad de llamar la atención sobre el cáncer de mama y de reunir más recursos financieros para apoyar las investigaciones y la lucha contra la enfermedad, aunque advirtió que estas son batallas de todos los meses.

En 2003, la entidad creó el Premio Ruban Rose, que ha permitido entregar más de tres millones de euros a unos 60 equipos de científicos enrolados en la investigación. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/203072-francia-acogera-en-octubre-el-mes-rosado-contra-el-cancer-de-mama>



**Radio Habana Cuba**